

Circuit de l'Algarve : 1^{er} SUCCES – LMS 2009 : 3^{ème} PODIUM

**Communiqué
de Presse**

**LMS – LMP1
2009**

PORTIMAO



**Christophe
TINSEAU**

3^{ème} manche

**1^{ère}
VICTOIRE**

**Paris – le 05 août 2009 –
Ministère sas**

Christophe TINSEAU / Jean-Christophe BOUILLON et Pescarolo Sport ont remporté dans la nuit de samedi à dimanche les 1.000km de l'Algarve.

Et un exploit de plus pour Christophe TINSEAU. Associé à Christophe BOUILLON, Christophe a gagné dans la nuit de samedi à dimanche les 1.000kms de l'Algarve (Portugal). Cette victoire permet au team Pecarolo de conforter son avance en tête du classement des pilotes devant l'Aston Martin 007 de CHAROUZ, ENGE et MUCKE.



Septième temps des manches qualificatives, alors que l'Aston Martin partait en pole position, il a fallu un superbe premier relais de Christophe BOUILLON sur 35 tours pour recoller en deuxième position.

En tête dès le 45^{ème} tour, les deux Christopes pensaient s'envoler vers une belle victoire lorsqu'ils durent rentrer au stand, victime... d'un morceau de moquette synthétique qui déséquilibrait la voiture.

Sortant 3^{ème} de la « pit lane », Christophe TINSEAU maintenait la pression sur la concurrence. Au fil des ravitaillements la Lola et la Pescarolo se relayaient au commandement. Toujours dans le même tour, et à quelques secondes d'écart, l'Oreca de SENNA/MONTEIRO ne parvenait pas à s'intercaler, mais restait menaçante.

Nantie de quatre points d'avance au classement général des pilotes à deux épreuves de la fin du LMS 2009, l'écurie sarthoise devra défendre sa position de leader. « Rien n'est joué, confirme Christophe TINSEAU. Il ne faut pas faire d'erreur. Nous nous bagarrons contre un team usine. »

Pour Henri PESCAROLO « Ce fut une course exceptionnelle de maîtrise et de stratégie, magnifiquement servie par un duo de pilotes de grande qualité. L'équipe technique démontrait une fois de plus l'étendue de sa compétence et sa cohésion, et les arrêts au stand ultra rapides concourraient bien évidemment au résultat final. »



Credit photos : V-images



A propos de Ministère sas : - multisectoriel – Ministère sas est un cabinet spécialisé en cession, acquisition, alliance et ingénierie financière – positionné sur les opérations réunissant ses clients PME - PMI dont le chiffre d'affaires est compris entre 1 et 50 millions d'euros à d'autres industriels, managers et investisseurs. Avec 15 associés répartis entre le siège parisien, Bern, Rome et Varsovie, Ministère sas assure l'exécution globale des opérations de rapprochement d'entreprises. Véritable promoteur de l'opération de son mandant, Ministère sas prépare et conduit la réalisation du projet de son mandant durant toutes les phases du processus d'une transaction réussie, depuis la validation du projet (traduit dans les dispositions du mandat) jusqu'au jour de la date de réalisation du transfert de propriété.



Un pilote talentueux :

Pilote professionnel depuis son titre de Champion de France de F3000 en 1996, **Christophe TINSEAU** est principalement connu pour ses performances en course d'endurance en Europe et aux Etats-Unis en tant que pilote officiel pour Panoz et Cadillac, notamment.

Synthèse du Championnat Le Mans Séries 2009

				
 Barcelona 3,4,5/04	 Spa 8,9,10/05	 L'Algarve 31/07 – 02/08	 Nurburgring 21,22,23/08	 Silverstone 11,12,13 septembre
2 ^e au général 2 ^e de classe 2 ^e voiture essence	2 ^e au général 1 ^{er} classe 1 ^e voiture essence	1 ^{er} au général 1 ^{er} classe 1 ^e voiture essence		
Classement au Championnat 2009 en catégorie LMP1 de la Pescarolo-Judd n°16 après trois courses : 1 ^{er}				

Contact :

Christophe TINSEAU :

Email : tinseau@free.fr

Contacts Ministère sas :

www.ministeresas.com

Jérôme VERNHES

Tel : 01 44 50 39 23 / 0 820 620 029

Email : jvernhes@ministeresas.com

Contact presse :

Géraldine ADRIAN

Tel : 01 44 50 39 24 / 0 820 620 029

Email : gadrian@ministeresas.com

